

Le FMLN dénonce une attaque contre l'État de droit en El Salvador



San Salvador, 3 mai ((RHC) Le Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale (FMLN) a affirmé aujourd'hui que le Salvador vit, de fait, un coup d'État, suite à la destitution des magistrats de la cour constitutionnelle.

La formation de gauche salvadorienne a qualifié d'ingérence ouverte et flagrante dans d'autres organes de l'État la décision de la majorité officielle à l'Assemblée législative de révoquer les juges en question.

Pour le Front, cette décision constitue une intention ouverte et manifeste de contrôle absolu des pouvoirs de l'État, les mettant tous au service de celui qui exerce la présidence de l'exécutif'.

Dans son communiqué, le FMLN a qualifié l'initiative de 'coup d'État à la démocratie naissante', menée par voie législative et en violation des règles essentielles et constitutionnelles en vigueur depuis les Accords de paix de 1992.

Face à cette conjoncture, le Front a appelé la communauté internationale à dénoncer la situation et à défendre les libertés démocratiques bafouées par un groupe de pouvoir qui, ajoute le texte, menace les normes de coexistence pacifique.

Le parti politique Nouvelles Idées, parti au pouvoir, et son allié, la Grande Alliance pour l'unité nationale, ont remporté suffisamment de sièges aux élections de février dernier pour neutraliser l'opposition parlementaire.

Le Président de la République, Nayib Bukele, a défendu les premières actions de la législature actuelle en affirmant qu'elles respectent la volonté du peuple, exprimée aux urnes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256032-le-fmln-denonce-une-attaque-contre-letat-de-droit-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba